
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 31 MAGGIO 2022

Il giorno 31 maggio 2022 alle ore 17.30 si riunisce, in modalità mista, il
Consiglio di Istituto dell’I.C. ISA 2 La Spezia e Portovenere , con il seguente
o.d.g.:

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Progetto di Rete “Generazione Blu”;
3. Individuazione membro Comitato di Valutazione;
4. Integrazione Regolamento di Istituto OO.CC. on-line;
5. Approvazione partecipazione PONFESR – “Realizzazione di ambienti e

laboratori per  l’educazione e la formazione alla transizione ecologica”
6. Conto Consuntivo e.f. 2021;
7. Assestamento di bilancio - verifica intermedia e variazioni;
8. Partecipazione PONFSE socialità, apprendimenti, accoglienza;
9. Aggiornamento regolamento att. negoziale al decreto semplificazioni 2
10. Discarico materiale - beni obsoleti
11. Varie ed eventuali.

Sono presenti: la dirigente scolastica dott.ssa Sandra Fabiani, la DSGA Patrizia
Pinzarrone, gli insegnanti Stefano Federici, Nicoletta Mazza, Laura Paganini,
Roberta Torracca, per la componente genitori sono presenti i signori Daniele
Biagioni, Francesca Bilaghi, Alessia Ratto e come personale ATA le signore
Rita Malatesta e Roberta Sposito.

Presidente: BIAGIONI DANIELE

Redige il verbale Roberta Torracca che assume la funzione di segretaria

Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il Presidente apre la
seduta.

1. La Dirigente chiede l’approvazione del verbale del Consiglio d’Istituto
del giorno 11 febbraio 2022 inviato a tutti i membri  per email

Il verbale viene approvato all’unanimità.

2. Per quanto riguarda il progetto di rete “Generazione Blu”, si tratta di un
progetto promosso dalla professoressa Erika Mioni in rete con altre
scuole. La scuola capofila è “Capellini-Sauro” e le attività riguarderanno



la conoscenza dell’ambiente marino.

Il Consiglio approva all’unanimità.

3. Per quanto riguarda il punto 3 all’o.d.g., individuazione di un membro per
il comitato di valutazione dei docenti neo-immessi in ruolo, la DS spiega
che la Commissione di valutazione è composta da tre docenti dei tre
ordini di scuola che sono chiamati a valutare, tramite un colloquio, i
docenti neoimmessi in ruolo. Due membri sono designati dal Collegio
docenti e sono state individuate le docenti Caterina Rufolo (Scuola
Infanzia) e Valentina Calò (Scuola Primaria). Il terzo membro deve essere
designato dal Consiglio di Istituto. La DS comunica che, per la scuola
secondaria,  si è resa disponibile la professoressa Erika Mioni.

Il Consiglio approva all’unanimità

4. Si passa a discutere il punto 4 all’ordine del giorno, integrazione
Regolamento di Istituto per quanto riguarda la convocazione degli organi
collegiali  on-line.

E’ noto a tutti che durante l’emergenza sanitaria tutte le riunioni si sono
svolte on line, Consigli di classe, Interclasse, Intersezione, Consigli di
Istituto, Collegi e quant'altro.

Dal 31 marzo 2022, data in cui è terminata l’emergenza sanitaria, non
sarebbe più previsto lo svolgimento di tali riunioni on line a meno che
non venga integrato il regolamento di istituto.

Si ritiene pertanto opportuno inserire una nota in cui si stabilisce che gli
organi collegiali possono essere riuniti on line, o anche in modalità mista.

Si riporta di seguito la nota che verrà inserita nel Regolamento:

“ Gli organi collegiali possono riunirsi in via ordinaria anche in modalità
telematica, tramite videoconferenza. Ove possibile, in base a valutazione
da parte del presidente del singolo organo, è ammessa anche la modalità
mista presenza/on line. Il sistema di videoconferenza deve garantire la
possibilità di libero intervento testuale/audio/video da parte di tutti i
membri dell’organo collegiale.

Le votazioni di eventuali delibere possono avvenire attraverso appello a
vista in videoconferenza oppure attraverso appositi sistemi di rilevazione



(ad es. sondaggi, form on line) i quali, ove necessario/richiesto, devono
garantire l’anonimato”.

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità.

5. La DS spiega che l’Istituto sta partecipando a due PON, uno riguarda le
reti cablate per il quale è stato individuato un progettista di Roma che ha
presentato un preventivo, il secondo riguarda 45 “digital board”, ossia
lavagne multimediali di ultima generazione destinate alle classi della
scuola primaria e secondaria dell’Istituto. Le scuole dell’infanzia saranno
dotate di LIM.

La DS illustra un nuovo PON, già presentato, e che riguarda acquisti per
la “realizzazione di ambienti e laboratori per l’educazione e la
formazione alla transizione ecologica” attraverso il quale si intende
favorire la realizzazione di giardini e orti didattici in uno o più plessi
dell’Istituto. Il progetto è indirizzato ai plessi dove è presente uno spazio
adeguato come le scuole Don Mori, Fabiano e Rebocco e prevede
l’acquisto di materiale e attrezzature utili allo scopo. L’insegnante
referente del progetto è Petriccioli Valentina che si occuperà di impegnare
i 25,000 euro che verranno stanziati.

8. Si passa a discutere il punto 8 all’o.d.g.: partecipazione ad un PON
specifico per la scuola dell’infanzia, si tratta di un PON in fase di
progettazione che prevede l’acquisto di arredi e attrezzature per la
“realizzazione di ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”.
Si può partecipare richiedendo un finanziamento fino a 70.000 euro

La somma stanziata dovrà prevedere l’acquisto di arredi per il 60% e di
attrezzature digitali innovative e kit per la robotica per il 40%.

L’insegnante Mazza Nicoletta propone l’acquisto di strumenti per la
realizzazione degli “sfondi immersivi”.

Un ulteriore PONFSE socialità, apprendimenti, accoglienza; si tratta di
un PON per il piano estate. E’ articolato su due moduli principali, uno
relativo ad interventi per il successo scolastico degli alunni e uno è
relativo alle competenze di base. Sono aperti sia agli alunni della scuola
primaria che secondaria di primo grado.

Il primo modulo a sua volta è suddiviso in attività di motoria, cittadinanza
attiva e laboratorio artigianale per i beni comuni. Saranno organizzati
campus estivi entro settembre del 2023 che promuoveranno la
socializzazione, l'inclusione e la partecipazione attiva degli alunni.



Il modulo relativo alle competenze di base si suddivide a sua volta in 9
moduli destinati alla scuola primaria e secondaria. Alcuni moduli saranno
sviluppati sia nel periodo estivo che durante l’anno scolastico, sempre
entro settembre 2023.

Il Consiglio approva all’unanimità.

6. Per quanto riguarda il punto 6 all’o.d.g. relativo al conto consuntivo e.f.
2021, la DSGA illustra ai presenti la relazione tecnico-contabile nella
quale si riportano le risultanze della gestione a consuntivo del Programma
Annuale. La DSGA informa che il Conto Consuntivo, completo di tutti i
documenti previsti per legge, è già stato presentato ai Revisori dei Conti
che hanno espresso il parere di regolarità contabile.

Si allega al presente verbale la relazione illustrativa sull’andamento della
gestione dell’Istituzione scolastica a corredo del Conto Consuntivo e.f.
2021.

Il Consiglio approva all’unanimità

7. La DSGA illustra al Consiglio il punto 7 all’o.d.g.: assestamento di
bilancio - verifica intermedia e variazioni.
Anche in questo caso si allega al presente verbale la relazione predisposta
dal Direttore dei servizi generali e amministrativi dove si evidenziano le
variazioni al programma annuale approvato dal Consiglio di Istituto in
data 11 febbraio 2022.
Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità.

10. Punto 10 all’o.d.g. Discarico materiale - beni obsoleti .
La DSGA richiede lo smaltimento di beni da destinare al discarico come da
elenco allegato al presente verbale, predisposto da apposita Commissione
nominata dal Dirigente Scolastico e riunitasi in data 29 dicembre 2021.
La Commissione, considerato il valore pari a zero dei beni iscritti in
inventario e lo stato di usura degli stessi, ne ha deliberato lo smaltimento.

Il Consiglio approva all’unanimità.

9.  Si passa a discutere il punto 9: aggiornamento regolamento att. negoziale al
decreto semplificazioni 2.
Si tratta di un aggiornamento del regolamento per acquisti di beni e servizi



che contiene disposizioni di accelerazione e snellimento delle procedure anche
in
materia degli appalti pubblici, prevedendo tra le altre cose nuove
semplificazioni per gli affidamenti dei contratti pubblici sotto soglia valide fino
al 30 giugno 2023 e la possibilità di l’affidamento diretto per lavori di importo
inferiore a 150.000 euro e per servizi e forniture, ivi compresi i servizi di
ingegneria e architettura e l’attività di progettazione, di importo inferiore a
139.000 euro.

Tale norma consente alle stazioni appaltanti, scuole comprese, di poter
procedere ad affidamenti diretti, anche senza consultazione di due o più
operatori economici, all’interno degli importi previsti,rispettando sempre i
criteri di economicità, efficacia, tempestività e correttezza.

Alle ore 19.15 nulla più essendovi da discutere, il Presidente dichiara
chiusa la riunione.

Le Grazie, 31/05/2021

La segretaria                                                                  Il Presidente


